

# ウィルかわら版 will

平成二十二年  
一一月号

第五号

編集 吉澤 隆  
(株)吉澤企画

ちょっととしたつまづきで、リセットボタンを押すような可能性を持ちながらも、周りの人には、実は助けられていたのかもしません。

さて、今年も私たちウィルの本社である神奈川の吉澤企画では、葬儀派遣スタッフの大量募集の時期が始まりました。今月はその中で最近気になつたことをお話しします。☆裏面では、祝退院の高屋さんをご紹介！

今年で15年になる吉澤企画ですが、採用したばかりの新人派遣スタッフさんを見ていると、毎年数人ほど、出勤初日の朝に失踪してしまう人がいることに気が付きます。何のことを言つてゐるかといふと・・・出勤しようという意思はあつたのだと思ひますが、途中で迷子になつたり別の事情があつたりで、間に合わなくなつてしまつた時に、そのまま失踪してしまい、連絡の取れなくなつてしまふ人がいるのです。日々出勤先が変わる派遣の仕事ならではのお話です。

約束の時間にこだわってくれてること自体はありがたいことなのですが、それが思い通りにならないと思ったところで投げ出してしまふ人が、年齢問わず、意外と多いようです。

でも、そんなことをやつてゐるのではないかと、どこで働いても苦労が多いのではないかと、吉澤企画を出てみたくなります。

でも、そんなことをやつてゐるのではないかと、吉澤企画を出てみたくなります。

でも、そんなことをやつてゐるのではないかと、吉澤企画を出てみたくなります。

テレビゲームをやっていて、上手くいかないと電源を切つたりリセットボタンを押して初めからやり直す、なんて場面を見かけます（私自身もやつた記憶があります）。現実の重ねると、失踪してしまふというのは当人にとって、この「リセットボタン」と同じような意味があるのかなと思つています。

出勤初日に失敗してしまつたからそれまでのことは全部ナシにしてまた初めからやり直そう。

◆ ◇ ◆ ◇

でも本当は、プロ野球なんかを見ているとそうですが、シリーズ初めに好調だつたからと言つて、そのチームが優勝するといふケースは、そんなに多くないのですし、むしろ不調だつたチームが盛り返していくところなんですが、何度も見てきたと思います。

いちいちやり直していたら、勿体ないですよね。でも、そういうことをサラッとやれちゃう人が、増えてるようです。

変えていくとしたら、若者達に「変わつてくれ」って頼むよりも、自分達の関わり方を変える方が手っ取り早いですね。

まずは自分から。気をつけたいと思います。



## ~ウィル/12月の行事予定~

12/8 19:00～さいたま建設的な生き方を学ぶ会（大宮、ウィル）

12/9 19:00～東京建設的な生き方を学ぶ会（大森、東西株）

12/20 13:00～東京はがきまつり（中野サンプラザ）

12/24 6:00～大宮駅西口駅前街頭清掃お気軽にお問い合わせください！

will

## ★ ウィルのお客様（というかお友達）紹介★その3

さて、今回で3回目となりました、ウィルの客様紹介ですが、先月の予告通り、高屋俊夫さんをご紹介いたします。

高屋さんは、なんと元「国鉄スワローズ」（現在のヤクルトスワローズ）のピッチャーなのです。

とつぶに取材をしている予定だったのですが、9月より体調を崩され入院をしていたため、やつとお話を伺うことが出来ました。

北区東大宮に高屋家の二男として生まれ、お兄さんの影響で中学（日進中学）から野球を始めたそ

うです。プロ野球選手としては遅いスタートを切ったのですが、中学生時代から早速頭角を現し、県大

高校を卒業すると、国鉄スワローズにスカウトで入団。直接練習では、いきなり大先輩の金田正一投手とキャッチボールをすることになり、「緊張のあまり投げる球が相手まで届かなかつた」という

優しくして、願いました。

引退してから、草野球に出場してムキになつて投げていたら、バッターハンマーで頭を怪我して一年間出場停止になつたなんてこともあつたそうです。そりや

うですよ！



奈良町の  
ちょいワルオヤジ  
祝退院です！

記録としては、1961年、プロ野球の二軍最多勝投手になり、シーズン13勝という記録は近年まで塗り替えられることのなかつた大記録なのです。補足すると、その年の高屋さんが一軍と二軍の両方で活躍していたことを考へる

代は、試合をする相手を求めて東京に進出し、早稲田実業と、よく対戦をしていました。ちょうどその頃の早実には、あの王選手がいたのだそうです。

埼玉県では敵なしでした高校時代で優勝。大宮高校に進学すると、一年からエースピッチャーとして活躍を始めたのです。

埼玉県では敵なしでした高校時

と、フルシーズンに満たないなかでの13勝という数字は、いままだ色あせることのない記録だと言われています。

ウィル大宮サロンは、人が集まるスペースにしたいと思って、葬儀社らしからぬゆつたりとしたスペースで、男所帯にしては、比較的小奇麗にしています。

せっかくですから、今やつてい



優しくして、願いました。  
秀投手賞の楯です。お見せて、見せていただきました。

毎年年末に、レーサー時代の同窓会みたいな草レースをやつてます。今年も社内チームで参戦してきました。



結果は…触れないでください(笑)  
まだまだ現役で行けるかも!?  
…うそです。



葬儀社さんのゼッケンは  
やっぱり今年も4番でした

一緒に習いごと、しませんか？